

Un deuxième terrain protégé à perpétuité pour le MCI

Simon Meloche

melochesimon1@gmail.com

Le lundi 4 juin 2018, 11h31



Sur la photo, on retrouve la famille Lacasse-Benoit: Robert Benoit, Gisèle Lacasse, leurs petits-enfants et leurs filles, Marine, Félix, Elyes, Chady, Valérie et Catherine.

Crédit photo : (Photo gracieuseté)

ENVIRONNEMENT. Une réserve privée de 14,7 d'hectares sera protégée dans le bassin versant du lac Memphrémagog. Il s'agit de la réserve naturelle du Ruisseau-Powell (secteur Lacasse-Benoit) située dans la municipalité d'Austin.

Grâce à la famille Lacasse-Benoit, appuyée par le Memphrémagog Conservation Inc. (MCI), le secteur sera conservé à perpétuité. Ce geste permettra la protection de la biodiversité. Les ruisseaux, les milieux humides et les différents types de forêts qui composent la propriété représentent des habitats de choix pour une faune et une flore diversifiées.

La conservation des milieux naturels dans le bassin versant du lac Memphrémagog contribue aussi au maintien de la qualité de l'eau du lac, qui est une importante source d'eau potable pour de nombreux citoyens de la région et des villes de Sherbrooke et de Magog.

La famille Lacasse-Benoit a créé cette réserve naturelle dans le but d'assurer la protection d'une forêt et d'un milieu humide: protection d'habitats, des espèces fauniques et floristiques, purification de l'air et stabilisation des sols. «Nous vivons ici depuis de nombreuses années et nous sommes très attachés à notre milieu et notre communauté. Mais ce qui nous tient le plus à cœur, c'est le rôle écologique rendu par ce territoire pour la protection de la qualité de l'eau du ruisseau Powell», souligne la famille Lacasse-Benoit.